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Anfrage Fraktion ANF0002/2021 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 

Ausschuss für Familie, Soziales und Kultur 19.01.2021 

 
Einreicher: Fraktion DIE LINKE 
 
Betreff: Koordinierungsgespräche mit den Sportvereinen/Nutzern der Stadtsporthalle 
 
Grund der Anfrage:  
 
In der Diskussion zur Sanierung/Erweiterung der Stadtsporthalle in der SVV am 09.12.2020, 
äußerte sich Herr Witt dahingehend, dass die Verwaltung bereits Gespräche mit allen 
Vereinen führe und geführt hatte und alle Betroffenen informiert seien. 
Leider hat sich nach mehreren Anfragen durch die Vereine / Abteilungen der Vereine und 
nach Gesprächen mit Vertretern der Vereine gezeigt, dass dieses Statement von den 
betroffenen Vereinen nicht bestätigt werden konnte. 
Diese bemängelten die zu diesem Thema stattfindende Informationspolitik, es herrsche 
allgemeine Unsicherheit und es fehlen Planungsgrundlagen für den täglichen 
Trainingsbetrieb nach dem Look Down. Sie wünschen sich konstruktive Gespräche und die 
Bereitschaft der Stadt, ihnen bei der Findung von Lösungen für den Zeitraum der Sanierung 
behilflich zu sein. 
 
Anfrage:   
 

1. Wann wurden oder werden Gespräche mit den Sportvereinen seitens der Verwaltung 
geführt, um sie ausreichend über die Sanierung und Lösungsfindung für ihren 
Trainingsbetrieb zu informieren? 

2. Sieht sich die Stadt in der Pflicht, den Vereinen bei der Findung von 
Hallenkapazitäten für einen Trainingsbetrieb behilflich zu sein oder ist das alleinige 
Aufgabe der betroffenen Vereine und deren Abteilungen? 

3. Ist es vorgesehen, den Vereinen Ersatzräume zur Verfügung zu stellen um diesen die 
Lagerung ihres Equipments, welches sich aktuell noch in der Stadtsporthalle befindet, 
zu ermöglichen. 

4. Wäre die Stadtverwaltung bereit, eine kurzfristige Gesprächsrunde mit den 
betroffenen Vereinen/Abteilungen u.a. durchzuführen, in der sie sich die Ängste und 
Nöte der Vereine zu diesem Thema anhört und versucht wird, Lösungen zu finden, 
die den Vereinen Planungssicherheit für den Trainingsbetrieb gewährleistet. 

 
 
 
Hennigsdorf, 18.01.2021 
 
 
 

gez. U. Degner 
Vorsitzende 

der Fraktion DIE LINKE 
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